

1 de Mayo de 2020

Estimados padres de Shumway:

Entendemos que han surgido muchos desafíos con el cierre de las escuelas y apreciamos enormemente su paciencia y apoyo mientras que hemos estado trabajados para implementar una gran cantidad de capacitación y procedimientos para brindar de manera efectiva oportunidades de instrucción y enriquecimiento a todos nuestros estudiantes.

Nuestro personal de instrucción K-6 ha sido capacitado en el uso de Google Classroom/Google Meet, en cual nos permite proporcionar una vía adicional para que los maestros se conecten y apoyen el aprendizaje de los estudiantes durante este tiempo de cierre de la escuela.

Es importante tener en cuenta que, aunque tenemos disponible esta plataforma en línea, no está diseñada para brindar instrucción sincrónica (directa) a todos los estudiantes de K-6. Tampoco se utilizará para conectarse con los estudiantes de forma individual. En lugar, se utilizará para proporcionar una conexión maestro-alumno en pequeños grupos con el fin de controlar el aprendizaje y proporcionar pequeños fragmentos de tutoría para el trabajo que se entrega en línea o mediante la distribución de paquetes en Shumway. Nuestros maestros de K-6 continuarán entregando los planes de lecciones de Fase 3 planificados y publicados que se desarrollaron para el resto de este año escolar. Los paquetes de instrucciones de la Fase 3 y las lecciones de Think Central irán acompañadas de soporte para usar Google Classroom, llamadas telefónicas, lecciones de video pregrabadas y otras plataformas aprobadas por el distrito (Seesaw / FlipGrid) para mantener la conexión con nuestros estudiantes.

Bien reconocemos que esto puede no ser óptimo para diferenciar efectivamente el aprendizaje de todos los estudiantes en el transcurso de las próximas 4-5 semanas, sí nos proporciona una plataforma segura, que cumple con los lineamientos federales para la interacción de los estudiantes de primaria en línea, y ofrece una vía para nuestros maestros y estudiantes permanecerán conectados por el resto del año escolar. El consentimiento de los padres a través del Formulario de consentimiento de aprendizaje virtual no es necesario para el uso de Google Classroom, es necesario si un padre/estudiante desea interactuar con el personal para aprender a través de Google Meets.

Una vez más, queremos agradecer inmensamente a nuestra comunidad de padres por el apoyo y el estímulo que muestran diariamente a medida que continuamos navegando los desafíos que han surgido con el cierre de las escuelas al público.

Sinceramente,

Su personal de Shumway

Instrucciones para el Acceso a Google Classroom:

Gracias por su paciencia, mientras que hemos implementado nuestro plan de aprendizaje a distancia. Utilizaremos Google Classroom como nuestro método principal para brindar instrucciones en línea para los grados K-6 en Shumway Leadership Academy.

Si su hijo(a) nunca antes ha iniciado sesión en su cuenta de Google de CUSD, puede acceder a Google Classroom visitando classroom.google.com e ingresando s + ID # + @ gse.cusd80.com para el nombre de usuario y s + ID # + . para la contraseña.

Por ejemplo, si el número de identificación de su hijo es 123456 ...

- su NOMBRE DE USUARIO sería s123456@gse.cusd80.com

- su CONTRASEÑA sería s123456!

Si su hijo(a) ha iniciado sesión en su cuenta anteriormente, su contraseña será lo que sea que haya cambiado. Si su hijo(a) no puede recordar su contraseña, comuníquese con su maestro(a). Tienen la capacidad de restablecer la contraseña para los estudiantes en su salón de clases.

Una vez que su hijo(a) haya iniciado sesión con éxito, debería ver un Google Classroom para su maestro(a) de su grado escolar. Su hijo(a) NO debería necesitar ingresar un código de acceso o hacer algo "extra" para acceder a su Google Classroom. Si no ven un salón de Google Classroom, comuníquese con su maestro(a) para obtener más ayuda.

Para obtener más información, lo alentamos a usted y /o su hijo(a) a ver los siguientes recursos:

Parents' Guide to Google Classroom (presentation)

[Parents' Guide to Google Classroom](#)

[La Guía para Padres sobre el Google Classroom](#)

Google Classroom Cheat Sheet - Parents/Students

[Cheat Sheet - Google Classroom for Students/Parents](#)

[Hoja de Trucos - Google Classroom para Padres y Estudiantes](#)

Troubleshooting Google Classroom for Students

Solucion de Problemas de Google Classroom para Estudiantes

<https://support.google.com/edu/classroom/answer/6315899>

Virtual Learning Consent Form

[Virtual Learning Parent Consent Form](#)

[Formulario de Consentimiento para Padres de Aprendizaje Virtual](#)